

Reportan más de 10 mil casos de dengue en Ecuador



La Habana, 13 jul (RHC) El Ministerio de Salud de Ecuador divulgó este miércoles un informe el cual detalla que los casos de dengue en el país aumentaron a 10 mil 212, mientras los enfermos de chikungunya llegan a mil 274 y de zika a 857.

La mayoría de los contagios de dengue corresponden a las provincias de Manabí (tres mil 338), El Oro (mil 314) y Guayas (mil 287), localizadas en el litoral del país, en zonas calurosas y de altitud media, inferior a los 600 metros sobre el nivel del mar.

En lo que va de año, tres personas fallecieron en Ecuador a consecuencia del dengue, pero la mayoría de los casos actuales no presentan signos de alarma.

Las provincias mencionadas también se encuentran entre las de mayor incidencia del chikungunya, junto a las de Esmeraldas y Santo Domingo de los Colorados.

Según el reporte del Ministerio de Salud, los casos de esta enfermedad se registran en 21 de las 24 provincias del país.

Mientras el zika afecta principalmente a Manabí, Esmeraldas y Guayas, y de los casos importados, 19 presentan antecedentes de viaje a Colombia y dos a Venezuela.

Aunque el informe notifica 63 casos de zika en embarazadas, hasta el momento se registra el nacimiento de 10 bebés en buen estado de salud.

Por su parte, autoridades de salud desarrollan una campaña para promover el control de vectores, la fumigación y acciones contra la reproducción del mosquito Aedes Aegypti, agente transmisor del zika, dengue y el chikungunya.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/99792-reportan-mas-de-10-mil-casos-de-dengue-en-ecuador>



Radio Habana Cuba